

運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

初めての運動会、緊張しておらず子供が、幼稚園から帰ってきたと、徒競走・ダンスの練習を毎日していました。運動会案内の手紙は、写真やイラストで説明があり、すごくわくわくします。当日を迎える前に小学校内に「みらいを感じ」とイメージできました。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)
朝から、早く張り切ってました。ダンスも歌も覚えやすく感じの曲で、良い感じと思いました。
小学校門前、長沢駅側、津久井浜駅側、両方で並んでいて、津久井浜駅側の人達が、さすがに入門門まで下る、木暮子でした。
終了後(お子様の様子・その他)
少し疲れた感じでしたが、徒競走で一位になれたら、たのむ、すぐくやしかった
、笑顔で、メダルをもらえた、とても喜んでいました。運動会終了後も、毎日、ダンス
わいわい給食・エプロンママ(役員様)について 歌を踊ります。

月1回のわいわい給食、「何かな?」と楽しみにしています。

サーキット参観について

2回、観に行ひる日を設けてもらえて、すぐ印がます。

日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!

今回、初めて、運動会を観に来、「二つぱい」というのがあって、スマースーすすむ!運動会
仰めさせて、幼稚園で?と、すぐ驚いていました。先生のおかげで思いました。日々感謝です。
園ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?..

携帯電話で・・・(ほとんど毎日)4~5日・1~3日・ほとんど見ない
パソコンで・・・(ほとんど毎日)4~5日・1~3日・ほとんど見ない

ホームページ:「コミカル」等について

メールでの連絡、すぐ印がます。締め切り前後に確認メールを頂いて再確認
今後幼稚園に希望する事 実際、印がます。

今現在、販売がいいばしりです。我が家も成長が楽しみです。



運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

・覚えてきた遊戯を、家で披露してくれるので、運動会の練習を頑張ってましたね!嬉しく思います。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)

- ・虹の向こうに 本番では固まってしまいました。
「たくさん的人が見てたが!」といつも云った雰囲気にとどいた様です。
- ・でも、今まで元気張って練習してきたことが大事なんだよ!と伝えると「そりゃ!」と嬉しそうでした。
終了後(お子様の様子・その他)
・小学校に行けたことが嬉しかったようです。「何で学校なの?まだ学校行けよ?」と何度も聞いていました。金メダルをもらえて喜んでいました。
わいわい給食・エプロンママ(役員様)について
・すごく楽いです。
サーキット参観について

子供たちが名前を覚えてくれ、たくさん話しかけてくれるので
わいわい給食の日が楽しまれます。他の参観の日でも、「00ちゃんママ!」
と声をかけてくれるので、嬉しいです。

→普段の様子が見れて嬉しいです。

日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!
・佐藤先生、いつも優しく接して下さりありがとうございます。子どもも先生のことが
大好きです。・先生の優しい笑顔が私も子どもも大好きです。これからもよろしくお原意いります。
園ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?..
携帯電話で・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない
パソコンで・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない
ホームページ:「コミカル」等について

今後幼稚園に希望する事

- 一日入園の園長先生のお話の最後に、流れる映像「園長先生からのお手紙」が
大好きです。あの映像を見ると子どもを抱きめてあげなきゃ!という気持ちになります。
ご協力ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。(用紙の定りないのでこちら
の方は裏面もご利用ください) <http://www.tsukui.ed.jp/>
メールでもご意見をいただきたく存じます。

子育てに悩んだときにあの映像を見いたら、
「元気張らなきゃ!!」と思えます!!

TEAM 津
もしくは、ホームページ
にでも

運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

体操やダンスを自分で披露してくれることが多く、本人が樂しげにしている様子が見受けられ、親しいと同時に、パパたちも楽しんでいました。

ダンス等の立ち位置を事前にわかりやすくして下さっており、撮影場所は悩まなくて済みました。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)

午前中だけのコンサートの内容で親子共集中して参加。お預かり出来て良かったです。

ダンス発表はどの学年も練習の成果が出て見甲斐があり特にchicksは入園後半年の成長が見られ感動しました。娘子スクワットは時間があまりなくて多くの子が脱ぎ下ろしていました。娘子はかくびをしてLinden組の組体操や跳び箱・リレーはともかく後半更にあり、練習深く評議しました。

終了後(お子様の様子・その他)
両親・祖父母が観に来たことに満足しており、ダンスや徒競争を頑張った練習の成果が出来たことに満足しているようでした。メダルをもろえてこむ非常に嬉しい何事にも前向きに取り組むと喜んでもうえらぶと考えています。

わいわい給食・エプロンママ(役員様)について

お友達と同じ給食が食べられるのが嬉しいです。毎回おかず給食に申込んでいます。娘の誕生日の時は、彼女ではなく娘の誕生日のお祝いにみやげでつくるようにしてもらいました。

サークル参観について

毎回子供達の成長を感じられるので、樂しかっています。家庭では見れない集団での娘の姿を見ると機会が多いことに感謝しております。

日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!

日々の授業以外にも充実したイベントで多くの学年が時間を使い下さり、ありがとうございます。
お世話になってる先生方ありがとうございました。娘子共に素敵なお出でを作ることができてありがとうございました。

園ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?...
携帯電話で...ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない
パソコンで...ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

ホームページ:「コミカル」等について

ホームページに掲載されてる写真(保護者の様子)を見るとほとんどです。年長や連絡文等で見てる限りでは、事務連絡の御記入でコミカルは重視している。

今後幼稚園に希望する事

英語特進クラスが来年から始まります。今後にかけては説明会や授業参観の機会が多く、不安に感じています。英語特進クラスを選択する保護者に対して、何か事前説明があるといふことを思っています。



運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

夏に2人め生まれて、精神的に子どもが不安定だったので、運動会の練習を立てる見当が付いていたりするなど何度かあったので、少し心配でして。でも家では、うれしくてダンスを踊ってくれてソリしていくので本人は楽しんでいたりです。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)

本当にダンスも練習もしっかりやっていて安心しました。とても成長もあっていて、本当に成長もあっていいので、本当に成長もあっていいのです。時間の設定もお弁当を作らなくていいのでとても嬉しいです。

終了後(お子様の様子・その他)

家に帰ってきて「どこで芋焼酎を飲んだ?」「しゃり走っててえらいって?」とほめてあげると、とてもうれしそうで、本人も満足そうでした。

わいわい給食・エプロンママ(役員様)について

給食は楽しんでいて、普段苦手で食べない物でも給食では食べてきたよと言ってくれることが「あるので良い」と思いました。

サークル参観について

幼稚園での様子を見てみたいので開催して頂いて有難いです。

日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!

朝早くから遅くまで子ども達の為に本当に大変なお仕事だと思います。いつもありがとうございます。

園ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?...

携帯電話で...ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない
パソコンで...ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

ホームページ:「コミカル」等について

書いていくとおもしろいので便利です。

運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

2学期が始まってから、毎日の様に夕方但り転々や、リズム体操の内容の練習をしていました。3年間で最初の「幼稚園に行きたくてよい」と言う事もありました。」「今、頑張れば、自分のためにすすめ……」と言った内閣が、連れて行く当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について) 事もありました。どの競技も二三回で行っていたのが、親として嬉しかったです。リズム体操が、みんなとても可愛いくて自分で「ポーズを考えるアイデアを素敵だ」と思いました。子どもたちが、ワクワクと発表するのも、子どもたちの発表の場が終了後(お子様の様子・その他) 「また、見て貰いたいと思いました。」担任の坂下先生が、最後の集まりの時に立っている姿を見て、娘が「私も、先生の涙を見て、感動して、涙出そうたった」と話していましたを見て、子どもたちわいわい給食・エプロンママ(役員様)についてにも、先生の頑張りが伝わっていました。

サーキット参観について

1学期に比べ、みんな早く走るようになり、真剣な表情の子どもたちが、増えたと感じました。

田舎子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!

3学年毎に、この1ヶ月で競技を仕上げてくる事は、本当に大変だと思います。

感謝の気持ちでいっぱいです。男の子が箱発表時のアクションが早いのにびっくりした



運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

Linden組になって組体操の練習が、楽しかった毎日、家で逆立ちやブリッヂの練習をあそびに一生懸命やっています。かっこいい、一番になりたい様子で走る練習をしていました。会場もくり返し

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)
朝、起きながら練習をしていた様子ではありました。スクワット大会は、父親しか参加できない様で残念でした。綱引きは、母母親も参加出来たので、良かったのではないかと思ひます。終了後(お子様の様子・その他)
Linden組が、男子、女子ともに優勝して、リレーの選手には出られなかったけど、喜んでいました。最後に年長だけトロフィーの胸金箱をとても喜びましたみたいで。わいわい給食・エプロンママ(役員様)について
役員の方には、色々とやさしくて助かります。

サーキット参観について
Lindenになってから、まじめに走る様になれたし、サーキットもちゃんと行ってくる様子なかつて成長を感じました。

田舎子ども達のために努力している先生に応援メッセージを! どの先生方も元気一杯、笑顔と握手挨拶をしてくれるので、気持ちいいです。運動会の準備等をしていました姿を見て、一生懸命やっている感じがしてあります。園ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?..

携帯電話で・・・ほとんど毎日。(4~5日) 1~3日。ほとんど見ない

とび箱発表の際、途中から子どもの名前を山崎先生が呼んでくださりましたが、その様子を見て、私の両親が「おどろいていました。(子どもの顔を見ながらどんどん名前を呼んでいくので、「まさかあの先生は全員名前を覚えているの?」と。)名簿等見ながらなのかな? それでないのかは、わざりませんがどちらにせよ、状況に合わせたおほらかい対応で、上の子と合わせて通算6年、良い幼稚園にお世話をうけています、うれしく思います。



運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

- ・運動会についての話題はほとんどしませんでしたが、日本万葉歌を歌って下さいました。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)

朝起きて: おじいさんは、行きたくないと泣きました。いつも違う場所に行く事が不安だったようです。お昼までの時間設定は、子供も親も負担が少なくて、とても良いです。Chicksさん達の演技、かっこがとてもかわいいかったです。

終了後(お子様の様子・その他)

先生から貰い、「メダルがとてもうれしかった様子、行く事が出来なかった兄姉、おじいちゃんおばあちゃんに「1等賞とったよ!!」と言って見せていました。

わいわい給食・エプロンママ(役員様)について

1ヶ月に1回の給食ですが、うっかりだれてお弁当を作ってしまいそうになってしまった事がありましたが、手元を見返すと出でられていです。

サーキット参観について

1学期と2学期でサーキットの内容をレベルアップしていく成長を感じる事が出来ました。身も心もとにかく楽しく走っていました。

日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!

常に笑顔で子供に手を貸して下さる先生に、どちら感謝の気持ちを伝えています。「いつもありがとうございます」

園林ホームページ週にどれくらいご覧になられますか?・・

携帯電話で・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

パソコンで・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

ホームページ:「コミメリ」等について

みんなのアルバムには沢山の写真があるので、子供の様子が見られてとても良いです。



運動会について

開催まで(お子様の様子・実施要綱等案内の手紙等について)

リレー選手に決まってからは、毎朝走り込みました。苦手な100mも最後まであきらめずに、練習をくりかえしていました。

当日(お子様の様子・時間の設定・演技の内容・会場等について)

さりとけで練習まで気持ちは、私達にも伝わってきました。かっこよかったです!本当に真剣に取り組む姿と、お反対と違う姿と、どちらも印象的でした。待機中に、「リトルバード」を踊っていた。自分達の出番でなくとも、参加している競技者が感じられる事がとても多かったです。飛び箱発表、1人2回あるとよかったですと想いました。終了後(お子様の様子・その他) 飛び箱発表、一生懸命に練習して子供たちや、先生方と、毎日毎日、どれだけ本気で、一生懸命に練習してきたかと、先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。主人のスクワットによる筋肉痛の心配もあり、運動会から5日が経ちますが、わいわい給食・エプロンママ(役員様)についてまだ、当日の話を盛り上げています。給食への子供たちや、苦手なメニューがあても、お互いを意識し合い、ひとつでもやさしくうれしく激しくなります!印象的でした。

テントの設置、とても助かりました。サーキット参観では、いつも子供たちから日頃子ども達のために努力している先生に応援メッセージを!パワーをもらっています。

子供たちの、本気度をひきだして、それを育て、強くたくましい、光輝く子に、園ホーメー週にどれくらいご覧になりますか?・・・成長させてください!本当に感謝射してあります!ありかとうござります! 携帯電話で・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

パソコンで・・・ほとんど毎日・4~5日・1~3日・ほとんど見ない

ホームページ:「コミメリ」等について

いつも楽しめています。是れの項目に、学年名を載っていることが多いより、見やすくなりまして。これからも子供達の笑顔を見てください。今後幼稚園に希望する事

現状とても満足しております。今後も期待させて

いたしております。